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Acta Nwnero Treinta y Siete. 
Trigésima Quinta Sesi6n Ordinaria. 

-------En la ciudad de Hermosillo, Sonora a las dieciocho ho
ras y quince minutos del d!a diecinueve de enero de mil nove
cientos cincuenta y seis se reunieron, previo citatorio de la 
Rector!a, los señores Prof. Amadeo Hern~ndez, Prof. Ernesto -
Salazar G., Dr. Abel Hernández Aguirre Ing. Rub~n L6pez Gti-
ti~rrez, Prof. Carlos Espinoza Muñoz, tic. Abraham F. Aguayo, 
Lic. Alfonso Castellanos Idiáquez, Dr. Raúl Hidalgo A~Mauro
Fernández Pino, H~ctor Leyva Castro, Ignacio Sandoval Rosas y 
Prof. Uzaro Mercado, integrantes del Consejo Universitario -
para celebrar la sesi6n ordinaria correspondiente al presente 
mes de enero. Habiendo qu6rum legal, el Sr. Ing. Norberto --
Aguirret Rector de la Universidad, con su<Br~cter de Presiden 
te del ~onsejo, declar~ abierta la sesi6n y se procedi6 a pa
sar list~ de asistencia encontrándose ausentes los señores -
Agustín Caballero Wario, c.P.T., Quím. Gabriel Castafieda To-
rres, Lic. Enrique E. Michel1 Prof. Ernesto L6pez Riesgo, --
Quím. C~sar Sotomayor Ruíz, Dr. Mario Grijalva Camou, Fidel -
Verdugo Piña, Fernando Mendiv11 M., Jos~ G. Guti~rrez, Jos~ Vo 
Lizárraga, Jesds Hernhldez Saucedo, c.P.T., la señorita Hosai 
va Romero y el Representante de los Alumnos de la Facultad de 
Derecho y Ciencias Sociales.- En seguida se di6 lectura al a~ 
ta de la sesi6n anterior la cusi, después de haber sido pues
ta a la consideración de la Asamblea, fué aprobada por unani
midad.- Se continuó con la lectura de la correspondencia reci 
bida y despachada, que fué acordada en la siguiente forma:-
lo.- Nota dirigida a los señores Prof. Ernesto Salazar G. y -
Lic. Enriaue E. Michel Secretarios de las Comisiones de Gra
dos y Revalidaci6n de Estudios y de Reglamentos, respectiva-
mente, enviándoles la comun1caci6n del Dr. José Romano Muñoz, 
Director General de Enseñanza Superior e Investigación Cienti 
fica de la Secretaría de Educaci~n Nblica informando que no
esti incorporado a dicha Secretaría el Instituto de Estudios
Superiores "Justo Sierra", de Ciudad Obreg6n, Sonora.- Acuer
do:- Enterados.- 20.- Nota dirigida al Sr. Prof. Ernesto SalA 
zar G., Secretario de la Comisión de Grados y Revalidaci6n de 
Estudios, enviándole para estudio y dictamen, la solicitud -
presentada por el Sr. Melchor Cruz C6roova.- Acuerdo:- Enter~ 
dos.- 30.- Nota enviada al Sr. rof. Ernesto Salazar G., Se-
cretario de la Comis16n de Grados y Revalidaci6n de Estudios
enviándole para estudio y dictamen, la solicitud presentada -
por el Sr. Manuel Leyva Castro.- Acuerdo:- Enterados.- 4o.-N~ 
ia env18da al Sr. Dr. Jos~ Romano Muñoz nombr~ndolo Profesor
Hónórario de esta Instituci6n.- Acuerdo:- Enterados.- 5o.- No 
ta enviada al Sr. Dr. Luis Recasens Siches nombrándolo Profe= 
sor Visitante de esta Universidad.- Acuerdo:- Enterados.- 60. 
Nota enviada al Sr. Lic. Salvador Azuela, Director de l a Fa-
cult~d de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Aut6-
noma de M~xico, nombrándolo Profesor Visitante de esta Insti-
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tuci6n.- Acuerdo:- Enterados.- ?o.- Dictamen de la Comisk:Sn de 
Grados y Revalidaci6n de Est~dios, revalidando al Sr. Prof. -
Virgilio L6pez Soto las siguientes materias que estudi6 en la 
Escuela Normal que estuvo adscrita a esta Instituci6n y en la 
Escuela Naval de Veracruz, correspondientes al Bachillerato -
de Humanidades, para Economía: Primer Año.- Ingl~s, Etimolo--

· g!as, Historia de M~xico~ Introducci6n a la Filosofía, Liter~ 
tura General, Eaucaci6n Física y Yiatemáticas.- Se~mdo Año.-
Ingl~s, Lógica, Psicología, Etica, Eaucaci6n Física y Matemá
ticas.- Acuerdo.- Aprobado.- 80.- Dictamen de la Comisi6n de
Grados y Revalidación de tstudios revalidando la clase de Se
gundo Curso de Franc~s que estudi6 Melchor Cruz C6rdova en la 
Escuela Preparatoria por la de la misma denominaci6n del Plan 
de Estudios de la Carrera de Contador Público y Auditor de la 
Facultad de Comercio y Administraci6n.- Acuerdo.- Aprobado.--
90.- Dictamen de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estg 
dios, revalidando la clase de Cultura 1'':ísica que curs6 el Sr. 
Manuel Leyva Castro en la Escuela Normal que estuvo adscrita
ª esta Universidad, por la de igual denominaci6n que figura -
en el Plan de Estudios de la Carrera de Contador Nblico y Au 
ditor de la Facultad de Comercio y Administraci6n de esta Uni 
versidad.- Acuerdo:- Aprobadoº- A continuaci6n y siguiendo el 
Orden del Día, se concedi6 el uso de la palabra a los inte--
grantes de las diferentes comieiones por si tenían alguna in
formación que proporcionar al onsejo. Varios de ellos ofre-
cieron presentar algunos proyectos y r~soluciones en la pr6xi 
ma reuni6n.- Se pas6 a tra.tar asuntos generales.- El señor -
Rector inform6 que en su viaje a la Capital de la nep~blica y, 
con motivo de los juegos florales oue se han organizado para
celebrar el pr6ximo carnaval,mand6 hacer la Espiga de Oro que 
será el premio para el triunfador en el concurso y entrevist6 
al Sr. Carlos Pellicer quien~en compañia de l a señora Cecilia 
de Guilarte y del Sr. hub~n c. Navarro, integrará el jurado 
calificador en este evento,que los principales periódicos y -
revistas que publicaron la convocatoria de estos juegos, hi-
cieron comentarios de su importanqia cultural y, que estimaba 
conveniente que la Universidad premiara, ade~s del contenido 
po~tico la expresi6n didáctica y la manifestaci6n de la ex-
ploraci6n o investigaci6~científica de los trabajos concursan 
tes, por lo que propuso y fu~ aprobado que la Universidad in.2 
tituya un premio especial que se denomine "Premio de la Uni-
versidad de Sonoraº, que consista en una medalla de oro y en
la edici6n limitada del poema que a juicio del Jurado Califi
cador, merezca esta distinci6n.- Siguió diciendo que, respon
diendo a una iniciativa del Seminario de Cultura entrevist6 a 
los señores Licenciados Salvador Azuela, Carlos Graeff Fernán 
dez, Wigberto Jiménez Moreno y Francisco D!az de Le6n, quie-
nes aceptaron sustentar una serie de conferencias en esta cig 
dad y en algunas otras poblaciones del Estado.- Se hicieron -
comentarios y tanto el señor Rector como el Sr. Lic. Aguayo -
se refirierqn a la visita que hizo el Sr. Lic. Luis Recasens
Siches a la ciudad de Nogales, a la conferencia que sustent6-
Y al deseo que tienen los habitantes de esa población, princi 
palmente los profesionistas, de que la Universidad, en su la-
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borde extensi6n, les haga llegar les conferencias y los actos 
culturales que organiza o patrocina.- En seguida el Sr. Ing. -
Aguirre hizo del conocimiento de la Asamblea que el Sr. Fernan 
do Benítez, escritor de prestigio, le había prometido venir a
hacer un estudio de Sonora, en relación con la producción de -
trigo, en la misma forma que lo está haciendo en Yucatán, con
relaci6n al henequ~n; que el Sr. Julián Rodríguez Adame había
prometido visitar esta Instituci6n en el mes de marzo pr6ximo
y sustentar una conferencia relacionada con los problemas que
se presentan en la producci6n de algod6n y con los proyectos -
que pueden elaborarse y que, para dar a conocer la nueva legiA 
laci6n fiscal, el Sr. Lic. Armendáriz, SUbsecretario de Hacie.n 
da, prometi6 envier a algunos especialistas para que sustenten 
una serie de conferencias y pláticas, principalmente dedicadas 
a los alumnos de la Facultad de Comercio y a los hombres den~ 
gocios del Estado.- El Lic. Alfonso Castellanos Idiáquez soli
cit6 que se le informara si ya habían sido escritas las confe
rencias del Lic. Recasens Siches. Se le informó que ya estaban 
tomadas en taquigrafía, que se est~ haciendo l a traducci6n de
ellas para corregirlas y publicarlas .- El Sr. Lic. Castellanos 
propuso que se transmitan por r adio los conciertos que se vie
nen organizando en forma sistemática con artistas de renombre
para que esta labor de extensi6n llegue hasta los lugares más
apartados del 1stado donde existen personas que se interesan -
por la cultura y que por diferentes motivos no pueden asistir
a estos actos y termin6 proponiendo que l a Universidad adquie
ra un equipo de radio transmisión. Se cambiaron impresiones y
se acord6· que se hicieran gestiones para radiar los conciertos 
y que , mientras se puede adquirir un equipo de radio transmi-
si6n se compre un aparato para grabar en cinta l os conciertos
Y conferencias y despu~s pasarlos por l as estaciones radiodifu 
soras del Estadoo - El Sr. Rector se refiri6 a la pr6xima visi
ta que hará a esta ciudad el Sr. Dr. Paul Wiener, graduado en
Arquitectura en Viena y especi alizado en urbanismo en Berl!n,
quien sustentar~ una conferencia el día veintis~is del presen
te mes, a las veinte horas y termin6 expresando que considera
que ya es tiempo de que Catedráticos de esta Universi dad , sue 
tenten conferencias en diferentes poblaciones del Estado .-Sien 
do las diecinueve horas y vei nte minutos y no habiendo otro -
asunto que ·tratar, se di6 por terminada la sesi6n l evantándose 
para constancia l a presente acta que firman de conformidad. 

Aguirreo 
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